

La lettre n°28.

du 18 février 2009

Bénédicte Ariès, Jean-Pierre Dacheux et Régis Deutsch se sont rencontrés à Pontoise pour examiner l'état de nos moyens d'information, de communication et d'échange.

Ils ont convenu de se voir environ une fois par trimestre pour vérifier l'avancée de l'utilisation des outils dont nous nous dotons.

À ce jour, voici quel est leur constat :

1 - Notre équipe occupe trois niveaux :

Le niveau décisionnel ou : « **Comité AGLEAU** »,
Le niveau organisationnel ou « **Anim'AGLEAU** »,
Le niveau relationnel ou : « **Réseau AGLEAU** »

2 – Entre nous, les communications par courriels s'établissent ainsi :

Au niveau du Comité :

comite-agleau@googlegroups.com

Cette adresse est déjà largement utilisée au sein de notre collectif. Elle permet une communication globale des "membres" actifs au sein du collectif AGLEAU. Seize personnes en font actuellement partie.

Au niveau de l'Animation :

animagleau@googlegroups.com

Cette adresse permet de communiquer entre un petit groupe travail (le noyau d'AGLEAU). Pour l'instant nous sommes 6 personnes qui se réunissent le dernier mardi du mois, de 19h. à 20h., huit jours avant la réunion du Comité qui a lieu, elle, le premier mardi du mois, de 20h.30 à 23h..

Jean Bonnefoy,
Claude Chignardet,
Jean Coz,
Jean-Pierre Dacheux,
Régis Deutsch,
Thierry Thibault.

Au niveau du réseau :

reseau-agleau@googlegroups.com

Cette adresse contient les mails suivants : (pris dans la liste des destinataires des "lettres AGLEAU", en plus de ceux des membres du Comité) :

sylvette.amestoy@neuf.fr, aakhmouch@yahoo.fr, bekier.stefan@wanadoo.fr,
abertaso@wanadoo.fr, florence.braud@wanadoo.fr, charles.charlier@orange.fr,
coriolle@msn.com, mh.frederic@neuf.fr, jgdkr@orange.fr,
mireille.gonon@free.fr, emmahaentjens@hotmail.com,
bernardloup@wanadoo.fr, jmpierson2@wanadoo.fr, cloal.roche@orange.fr,
avec, en supplément : info@ponceau-ecodurable.com, nanou_ke@yahoo.fr.

3 – Nous avons une adresse email pour les contacts permanents :

agleau@gmail.com

Il s'agit de l'adresse mail de correspondance (à diffuser largement), pour quiconque souhaite entrer en contact avec nous.

Rappel : Régis Deutsch est, actuellement, l'unique lecteur/destinataire des mails entrant sur cette adresse. Les messages entrants sont, par lui, "pré-traités" et redirigés sur l'adresse ad hoc du collectif (comite-agleau@googlegroups) pour information et suivi.

4 – Nous disposons d'un blog pour élargir notre action :

<http://agleau.blogspot.com/>

Le blog a deux utilités : informer largement sur la politique de l'eau telle que nous la concevons, c'est-à-dire dans la perspective d'une gestion publique, d'une part, et diffuser les prises de position et les décisions qui intéressent la politique de l'eau dans l'Agglomération de Cergy-Pontoise, d'autre part.

Ce blog n'est pas assez consulté. Une déclaration auprès des moteurs de recherche est devenue indispensable, (Régis Deutsch s'en charge). Les liens avec les sites amis doivent être plus systématiquement entretenus.

Rappel : Jean-Pierre Dacheux est, actuellement, responsable de sa tenue.

5 – Nous suivons l'activité du Collectif par la Lettre d'AGLEAU :

C'est une information large, mais interne, (à la différence du Blog auquel elle est couplée) qui est diffusée par ce moyen, sans périodicité, selon les besoins et en fonction d'urgences. Elle est expédiée aux destinataires suivants : comite-agleau@googlegroups.com et reseau-agleau@googlegroups.com. Cette présente lettre 28, très informative, en fournit un bon exemple.

6 – Nous avons à notre disposition des outils d'information et des archives :

Jean Bonnefoy détient notre bibliothèque commune.

Nous serons appelés à entrer dans cette documentation, trois listes :

- la liste des **organismes** qui informent sur les politiques de gestion de l'eau,
- la liste des **livres** qui apportent une véritable culture de l'eau,
- la liste des **articles** parus sur notre blog (avec les dates).

Les organismes-partenaires, la bibliographie et le blog (utilisé sans se soumettre au calendrier) font aussi partie de nos outils de travail.

Rappel : Jean Bonnefoy est, actuellement, le responsable de l'ensemble de la documentation dont les membres d'AGLEAU peuvent avoir à se servir et qui est à leur disposition : dossiers, mémoires, Lettres et comptes-rendus, etc... Aucune information ne doit lui échapper.

7 – Nous avons besoin de comptes-rendus de réunions à garder sous la main.

Nous en sommes au cinquième compte-rendu. Nous avons conscience qu'il s'agit d'un outil essentiel dont il faut améliorer l'usage car là se trouvent réunies les orientations et préparations des actions à engager. Aussi proposons-nous que ces comptes-rendus soient rédigés et proposés, entre deux réunions mensuelles, avec possibilité de rectifications de fond et de forme dans cet intervalle et jusqu'à l'envoi, par la lettre d'AGLEAU, de la convocation suivante (incluant, désormais, avec l'ordre du jour, le compte-rendu achevé de la réunion précédente). Ce compte-rendu devient définitif dès le début de la réunion du mois en cours, car il peut, alors, être validé sans peine et rapidement, sauf imprévu.

Rappel : la rédaction et la mise au point de ces comptes-rendus sont, actuellement, sous la responsabilité de Bénédicte Ariès et Isabelle Lhoro Lemaire.